



Neuen Matsch- und Sandbereich bei Kennenlern-Fest eingeweiht

Sünching. (wn) Am Freitagnachmittag gab es für das Montessori-Kinderhaus doppelten Grund zur Freude und zum Feiern. Zum einen wurde ein rundum gelungenes Kennenlern-Fest veranstaltet. Und zum anderen wurde im Rahmen eines kleinen Festaktes der neue Matsch- und Sandbereich eingeweiht.

Hierzu begrüßte Kinderhausleiterin Claudia Baron zusammen mit dem Personal neben den Kindern auch deren Eltern und Großeltern.

Ein besonderer Gruß galt Baron Johann Carl von Hoening O'Carroll. Zu Beginn erfolgte die offizielle Eröffnung des neuen Matsch- und Sandbereich, errichtet im Hof der Schule und des Kinderhauses im hinteren Bereich. Wie Claudia Baron aufzeigte, wurde in den vergangenen Wochen dieser Hügel in vielen Elternarbeitsstunden unter Anleitung von Vorstand Franz Raab erbaut. Zudem wurde eine Wasserpumpe installiert. Unterstützt wur-

den die fleißigen Arbeiter von den Firmen Georg Gailinger aus Ehring sowie Reinhold Roßmeier aus Sünching. Nach diesen Erläuterungen zerschnitt Kinderhausleiterin Claudia Baron das Absperrband und sofort war der Hügel von Kindern belagert und dem entsprechend sahen die Kinder nach einiger Zeit auch durchnässt aus. Im Anschluss startete das Kennenlern-Fest, das bis 19 Uhr dauerte. Dieses Fest wurde aus dem Grund gefeiert, damit sich die

alten und neuen Familien und das Personal schon vor dem Start in das neue Kinderhausjahr im September ungezwungen kennenlernen konnten. Das Kinderhaus ist für das kommende Jahr 2018/19 wieder ausgebucht. Die Eltern hatten verschiedene Salate mitgebracht, wie auch das Fleisch, das man am Grill zubereitete. Zudem gab es verschiedene Kuchen und Torten. So wurde dieses Doppelfest rundum zu einem vollen Erfolg.

Fotos: Neumann